

Ob logisch-strategisch, auditiv, visuell oder kinästhetisch: alle Lerntypen, die sich zum Informationsabend "Das Lernen lernen" versammelt hatten, erfuhren viel über sich selbst oder lernten ihre Kinder zumindest besser verstehen.

In einem kurzweiligen Beitrag informierte ein externer Referent nicht nur über unterschiedliche Herangehensweisen beim Lernen, sondern bot durch einige kleine Experimente auch konkrete Tipps zum besseren, effizienteren Lernen an und streifte dabei auch alltägliche Themenbereiche wie bspw. "Hausaufgaben".

Ermöglicht wurde diese Veranstaltung durch unseren Förderverein, der sämtliche Kosten übernahm und im Vorfeld die Organisation leistete.

Hierfür möchten wir uns herzlich bedanken!

